



# Los afectados por el brutal desembalse de agua de San Juan y El Burguillo se reúnen para exigir soluciones a la Confederación

- **El nivel de agua embalsada ha descendido casi un 50 % en apenas 6 semanas.**
- **En la última semana se ha desembalsado a razón de UN MILLÓN de metros cúbicos diarios.**
- **Los afectados consideran ilógico e injustificable esta situación en un año que ha sido hidrológicamente bueno.**
- **El resto de embalses de la cuenca del Tajo mantienen altos niveles de reserva.**
- **El suministro de agua a los vecinos, la economía y el medio ambiente del área pueden verse severamente afectados por esta incomprensible medida.**
- **Solicitan la paralización inmediata del desembalse y una reunión urgente con el Presidente de la Confederación Hidrológica del Tajo.**

**San Martín de Valdeiglesias a 13 de julio de 2009.** El pasado sábado 11 de julio se convocó una reunión urgente en el Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias para analizar la situación creada por el brutal desembalse de agua que han sufrido los embalses de El Burguillo y San Juan en las últimas semanas.

Los Ayuntamientos de San Martín de Valdeiglesias, Pelayos de la Presa, El Barraco, Cebreros así como representantes de urbanizaciones, clubes náuticos, asociaciones vecinales y miembros de la Federación Madrileña de Vela expusieron sus posturas sobre la grave crisis creada por el repentino y brutal desembalse de agua de las últimas semanas.

La emergencia de la situación viene provocada porque cada día de las últimas semanas se ha desembalsado a razón de **UN MILLÓN DE METROS CÚBICOS DIARIOS**, bajando las reservas de dichos embalses al 50 %. Estos desembalses no son ni lógicos ni justificables porque nos encontramos en un buen año hidrológico y el resto de embalses del Tajo permanecen en altos niveles de reserva.



De continuar este desembalse podría afectar gravemente al suministro del agua, tanto en cantidad como en calidad y potabilidad; de hecho ya hay urbanizaciones a las que el agua no llega a su margen. La economía de los pueblos de la ribera de ambos embalses que dependen en un alto porcentaje del turismo relacionado con el agua, se verán gravemente perjudicadas, así como el medio ambiente y a la seguridad contra incendios forestales.

Por todo ello todos **los afectados decidieron exigir** a la Confederación Hidrográfica del Tajo **la paralización inmediata de estos desembalses**, así como pedir una reunión urgente con el Presidente de la misma para solicitarle los motivos que han justificado y justifican estos anormales desembalses, ratificar o rectificar los pactos vigentes sobre mantenimiento de los niveles de agua de ambos embalses y crear la Mesa del Agua del Alto Alberche para establecer criterios y protocolos de actuación que eviten la repetición de estas situaciones.



**Crecemos  
contigo**



# NOTA DE PRENSA



Imagen 01.- Estado actual del Embalse de San Juan tras el desembalse de agua de las últimas semanas.



## Embalse - SAN JUAN

NOTA DE PRENSA



Imagen 02.- Gráfica donde se aprecia con toda claridad el brutal desembalse de agua llevado a cabo por la Confederación en las últimas semanas y que ha hecho disminuir el nivel de S. Juan hasta el 50 % de su capacidad.